

WIE SIE SICH BEWERBEN KÖNNEN:

Wenn Sie an der Jungen Akademie Frankfurt teilnehmen möchten, schicken Sie uns Ihre Bewerbung. Dazu gehören:

- ein tabellarischer Lebenslauf mit Foto: Was haben Sie bisher gemacht und bringen Sie mit?
- eine Ideenskizze (eine Seite): Was interessiert Sie an Do-it-yourself!-Demokratie, welche Fragen haben Sie, welche Ideen würden Sie gerne mit anderen umsetzen?
- ein Empfehlungsschreiben: Welcher Mensch (z.B. Lehrer/in, Trainer/in, Pfarrer/in) kann uns etwas von Ihrem besonderen Talent, Engagement und Interesse berichten?

Ergänzend können Sie, wenn Sie mögen, auch Videos, Gedichte, Collagen... erstellen: Wir sind gespannt auf Ihre kreativen Impulse!

Ihre Unterlagen senden Sie uns bitte ausschließlich digital **bis zum 27. Nov. 2016** an folgende Adresse:

bewerbung@junge-akademie-frankfurt.de

Nach Sichtung der Bewerbungen finden in der Woche vom 5.-9. Dez. 2016 Gespräche mit den Kandidat/innen in der Evangelischen Akademie Frankfurt statt.



INFORMATIONEN

Partner:

Die Junge Akademie Frankfurt ist ein Projekt der Evangelischen Akademie Frankfurt, das sie gemeinsam mit Goethe-Universität Frankfurt, der Hochschule für Musik und darstellende Kunst (Frankfurt) und der Vereinigung der hessischen Unternehmensverbände durchführt.

Förderer:

Hessische Landeszentrale für Politische Bildung, Bundesministerium für Familien, Senioren, Frauen und Jugend, Metzler Bank, Volksbank, Bundeszentrale für Politische Bildung (angefragt)

Kontakt:

Frau Hanna-Lena Neuser
neuser@evangelische-akademie.de
 T +49 (0) 69 . 17 41 526 -17



Fotos:

tai11 Cover, rawpixel S. 4+5/123RF Lizenzfreie Bilder

**EVANGELISCHE AKADEMIE
 FRANKFURT**
 GESCHÄFTSSTELLE
 ESCHERSHEIMER LANDSTRASSE 567
 60431 FRANKFURT AM MAIN
WWW.EVANGELISCHE-AKADEMIE.DE

JUNGE AKADEMIE FRANKFURT DO IT YOURSELF!- DEMOKRATIE

Ausschreibung für
 Stipendien 2017

Die Demokratie in Deutschland und Europa steht vor vielfältigen Herausforderungen. Wir werden diese nur bewältigen, wenn sich junge Menschen aktiv politisch einsetzen.

Aus diesem Grund startet 2017 die Junge Akademie Frankfurt unter dem Titel: „Do-it-yourself!-Demokratie“. 30 ausgewählte, junge Menschen werden ein Jahr lang darin unterstützt, sich für die Zukunft der Demokratie zu engagieren:

- durch Begegnungen mit außergewöhnlichen Menschen,
- durch Denkräume, um mit klugen Impulsgebern Ideen zu entwickeln,
- durch die Möglichkeit, gemeinsam eigene Projekte zu gestalten.

Zum Förderprogramm gehören – neben persönlichen Mentoren – hochwertige intellektuelle, kreative und geistliche Impulse.

Wenn Sie sich für ein Stipendium interessieren oder jemanden dafür kennen: Kommen Sie gerne auf uns zu! Weitere Informationen finden Sie unter: www.junge-akademie-frankfurt.de

Dr. Thorsten Latzel und Hanna-Lena Neuser

WAS DIE JUNGE AKADEMIE IHNEN BIETET

30 unter 30

Die Akademie vernetzt Sie mit interessanten jungen Menschen aus verschiedensten Bereichen: dem Künstler, der jungen Juristin, dem syrischen Physikstudenten, der Handwerkerin.

Denkräume und außergewöhnliche Begegnungen

Sie nehmen an exklusiven Veranstaltungen teil, gestalten mit anderen ein gemeinsames Projekt und werden persönlich von namhaften Mentor/innen begleitet.

Do-it-yourself!-Demokratie

Ziel ist es, Sie in Ihrer persönlichen Entwicklung, Ihrem Nachdenken und Ihrem Engagement zu unterstützen: als Verantwortungsträger/in der Zukunft.

Das ausführliche Programm (mit Auftakt-Tagung, Abendveranstaltungen, Sommer-Akademie, eigenen Workshops und Abschluss-Symposium) und den Zeitplan finden Sie ab November unter www.junge-akademie-frankfurt.de

Alle Veranstaltungen, Tagungen und Projekte sind für die Stipendiaten kostenlos.

Die Junge Akademie ist ein Gemeinschaftsprojekt der Goethe-Universität Frankfurt, der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst, der Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände und der Evangelischen Akademie Frankfurt.

WEN WIR SUCHEN

Sie sind zwischen 18 und 30?

Sie interessieren sich dafür, wie eine demokratische Gesellschaft in Zukunft aussehen wird?

Sie haben gute Ideen und offene Fragen, die Sie gerne mit anderen diskutieren?

Sie sind offen für interdisziplinäre Begegnungen und kreative, intellektuelle und geistliche Impulse?

Sie hätten Lust, sich zu engagieren, wissen aber vielleicht noch nicht recht, wie?

Sie sind bereit, sich an mehreren Wochenenden und Abenden aktiv einzubringen?

Dann sind Sie richtig in der Jungen Akademie Frankfurt.

Wir freuen uns, wenn Sie den Flyer an andere Interessierte weiterleiten.

